

table communion fraternelle. J'étais reçu comme un membre de la famille dans les foyers, même si nous pouvions à peine échanger quelques mots.»

Les membres des Églises établies par les apôtres de Jésus étaient unis entre eux par leurs croyances communes, leur amour pour Dieu et le désir de le servir et d'annoncer sa grâce au monde. Cette intense communion fraternelle explique en grande partie comment cette minorité faible et persécutée réussit à bouleverser le monde.

2. L'ÉGLISE ÉTABLIE PAR LE CHRIST

Jésus-Christ est-il vraiment à l'origine de l'Église, ou cette idée d'une organisation religieuse n'est-elle qu'une invention humaine ?

« Sur cette PIERRE JE [Jésus] BÂTIRAI mon Église, et [...] les portes du séjour des morts ne prévaudront pas contre elle. » – Matthieu 16.18

Jésus-Christ a voulu l'Église, il a annoncé qu'il allait l'établir et qu'il en serait lui-même le fondateur, la pierre angulaire. L'Église fait donc pleinement partie du plan de Dieu pour le salut de l'humanité. Quel groupe d'hommes devait aussi participer à la fondation de l'église ?

« Vous avez été édifiés sur le fondement des APÔTRES et des PROPHÈTES, Jésus-Christ lui-même étant la pierre angulaire. » – Éphésiens 2.20

Les apôtres et les prophètes sont des hommes choisis et appelés par Jésus pour proclamer l'Évangile et édifier le corps des croyants. Ils ont conduit l'Église du premier siècle sur le chemin de la fidélité envers Dieu, poursuivant ainsi l'œuvre que Jésus avait commencée sur cette terre.

Que faisait le Seigneur tandis que l'Évangile était prêché à Jérusalem et à travers tout le pays ?